



Le champion des poids lourds de l'UFC Francis Ngannou s'entraîne actuellement avec le champion du Glory Rico Verhoeven dans la cadre de sa préparation pour l'UFC 270.

Lors de l'UFC 270, Ngannou affrontera son ancien partenaire d'entraînement et actuel champion intérimaire des poids lourds Cyril Gane lors du premier PPV de l'année.

Faire appel à des talents de classe mondiale pour se préparer est la clé du succès au plus haut niveau des sports de combat et l'équipe de Francis Ngannou a fait appel à l'un des meilleurs kickboxeurs professionnels de la planète.

Mercredi soir, l'entraîneur principal de l'Xtreme Couture Eric Nicksick a révélé sur Instagram que le champion du monde des poids lourds de GLORY Kickboxing Rico Verhoeven s'entraînait avec Ngannou pour l'aider à se préparer pour son combat face à Gane. Leur collaboration doit durer toute cette semaine et d'autres périodes sont envisagées si le planning de chacun le permet.

«Nous l'avons contacté à quelques reprises au sujet de son travail pour des camps, mais les horaires ne se sont jamais vraiment adaptés. Il était à [Los Angeles] pendant quelques semaines, il va être ici pendant une semaine.» a déclaré Eric Nicksick à MMAfighting.

« Nous essaierons de le faire revenir ici au milieu du camp, puis à nouveau à la fin. »

Verhoeven a eu l'occasion de faire un combat en MMA et possède également une expérience en Boxe Anglaise, mais la plupart connaissent Verhoeven pour sa carrière impressionnante au GLORY.

Étant donné que Gane (10-0 MMA, 7-0 UFC) est un ancien champion de muay thaï invaincu, faire venir un champion de kickboxing est sans aucun doute une grosse plus value pour Ngannou. Dans ses 10 combats MMA, Gane a souvent utilisé ses aptitudes en striking, même s'il a aussi réussi à s'imposer plusieurs fois par soumission.

Boxemag
